



# Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Alumno(s): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

Semestre y grupo: 2 UNICO

Comitán de Domínguez, Chiapas

Como se sabe la relacion entre la medicina y las matematicas ha variado a travez del tiempo Puesto que a la medicina sin un conocimiento de las matematicas Pero gracias a estas dos ciencias se ha logrado conocer los factores de riesgo y el comportamiento de la enfermedad Por lo que la aplicacion mas visible de las matematicas es la bioestadistica Por lo que una Prestigiada revista medica dio a conocer lo importante que recibia la medicina Por lo que los medicos y los interesados en esta disciplina deberian estar mejor capacitados en el estudio y la practica de las matematicas Por lo que los numeros que inpregnan nuestra vida diaria son una fuente importante de informacion en el area de salud Por lo que las matematicas se define como la capacidad de un individuo para analizar, razonar, comunicar, plantear y resolver los problemas matematicos la funcion que desempeña las matematicas en el mundo se queda relacionar y pueda satisfacer las necesidades de la vida cotidiana

Por lo que en los casos de los médicos ha predominado en la interpretación de las pruebas estadísticas y en las interpretaciones en la medida de los efectos en las acciones preventivas o terapéuticas. Por lo que los profesionales frente a las pruebas diagnósticas acompañan a las medidas de los efectos de las intervenciones médicas. Por lo que para evaluar el grado de habilidades aritméticas en los estudiantes de medicina. Por lo que los problemas de comprensión de la información en especial numéricas no se dan solo en los pacientes también en los periodistas que tratan los temas médicos y los profesionales de salud con la finalidad de hacer evidente las consecuencias que pueden conducir la falta de habilidad para la interpretación en los resultados estadísticos. Por lo que las habilidades matemáticas para entender y usar en la vida cotidiana son un componente muy importante y para los médicos sirven para la interpretación en los resultados químicos y en otros exámenes.

## Bibliografía

Víctor Hugo Olmedo Canchola, \* . R. ( 2012). *Matemáticas en medicina: una necesidad de capacitación*. Obtenido de <https://www.medigraphic.com/pdfs/medintmex/mim-2012/mim123l.pdf>